

AU CASTEL SAINTE-CLAIRE HYERES DEVIENT LA CAPITALE DES ECHECS FEMININS...

Dans le cadre exceptionnel du castel Sainte-Claire, sous un soleil d'été qui avait eu la politesse de briller le temps d'une matinée, les meilleures joueuses d'échecs de France et de l'étranger se sont retrouvées hier matin. Douze nations représentées, quatre maîtres internationaux : Hyères sera vraiment, le temps de ce championnat, la capitale des échecs féminins. C'est d'ailleurs ce que devaient rappeler les personnalités invitées à l'apéritif d'ouverture, hier matin, à 11 heures.

L'animation régnera au castel, tous les jours, de 9 heures à 19 heures, les matinées étant réservées à des tournois rapides ouverts à tous. Les Hyé-

rois sont invités à venir nombreux : ils découvriront peut-être l'importance des échecs dans le monde et retrouveront sûrement le charme d'un site trop longtemps oublié.

Le président du comité d'organisation de ce championnat, M. Schultze, ainsi que MM. Ramazzotti et Raimbault recevaient joueurs et personnalités : l'Echiquier Hyérois, dont le président est M. Apper, a fait preuve d'initiative. C'est en effet la première fois en France que l'on note autant de joueuses dans une même réunion.

LE REVEIL DU MIDI

M. le docteur Perron, maire de notre cité, devait répondre

par une courte allocution aux souhaits de bienvenue de M. Schultze. Il disait, en particulier, son plaisir de commencer ce mandat par une réunion aussi importante. Le jeu d'échecs doit intéresser les jeunes et il faut souhaiter que d'autres rencontres internationales se déroulent dans notre cité...

M. Jurjic, président de la Ligue de Provence, représentant M. Lambert, président de la Fédération Française d'échecs, disait également sa satisfaction devant l'organisation d'une telle réunion. Ce championnat prouve d'abord le réveil du Midi et Hyères rentre dès le début dans la compétition internationale. La

ville et les organisateurs ont fait de gros efforts pour que cette rencontre de haut niveau puisse se dérouler. Enfin, cette manifestation marque le développement des échecs féminins français. La preuve est donnée que les femmes peuvent persévérer dans la carrière...

A l'issue de ces allocutions, tous les invités participaient à un apéritif amical.

En dehors des personnalités déjà citées, on reconnaissait M. Ritondale, secrétaire général de la mairie ; M. Le Roux, percepteur municipal ; M. Toucas, président de l'Office du Tourisme ; M. Mayer, représentant la direction générale de « Var-Matin République » ; M. Darlan, M. Vauriot, responsable du service animation de la Caisse d'Épargne. L'arbitrage de ce championnat sera assuré par M. Négro.

Notre journal donnera tous les jours les résultats de ces rencontres. Notons aussi qu'une journée pour les jeunes est prévue jeudi prochain.

La grande finale des tournois du matin aura lieu le lundi 11 avril, dernier jour d'un championnat qui s'annonce passionnant.

N.T.

NOTRE PHOTO :
Le docteur Perron, les concurrentes et les organisateurs.

(Photo Poll)



HYERES CAPITALE DES ECHECS

Un tournoi international féminin d'échecs se déroule à Hyères, au castel Sainte-Claire. A l'issue de cette compétition, qui a commencé le 2 avril et se poursuivra jusqu'à lundi, sera décerné le titre de championne de France.

